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Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

 
aus der Sitzung des Finanzausschusses am 19.11.2019 

   
 

OB-Anfrage – StR Drechsel zur Organisation des 
Fördermittelmanagements 

 
Im Zusammenhang mit dem Klimaschutzpaket und der Stärkung des ÖPNV 

habe er eine Anfrage gestellt, in deren Ergebnis er feststellen musste, dass 

Informationen zu Fördermöglichkeiten noch nicht in Zwickau angekommen waren, 

obwohl in einer Nachbarstadt bereits über die Umsetzung entschieden wurde. 

StR Drechsel fragt: 

Wie ist das Fördermittelmanagement in Zwickau organisiert? 

BM Meyer sagt eine schriftliche Beantwortung über die Oberbürgermeisterin zu. 
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